
第６回 江戸川区公契約審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和４年２月４日（金） 午後２時から  

 

２ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

３ 会議概要 

〇 令和３年度の入札状況について、説明を受け、意見交換を行った。 

〇 評価申告書の採点について、説明を受けた。 

〇 業者意見交換会について、説明を受け、意見交換を行った。 

 

４ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 品質保証の提案項目について、長く品質保証をするとコストが上がるので、総

合評価の枠組みで行うことは難しいのではないか。 

② 災害対応の提案項目について、複数の学校を受注しても本当に対応ができるの

かは重要な問題である。各業界団体の協定と本事業の協定を整理する必要があ

る。 

③ 区内下請率の提案項目について、評価項目の中で大きな配点を占めているので、

安易に崩すことは考えなくてよいが、区内下請率の考え方や調整、工夫につい

て検討してほしい。 

 

５ その他 

本会議は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、オンライン上での開催とした。 

 


